

令和4年7月28日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「令和3年度下半期『交通安全対策等優秀警察署』表彰の実施について」の報告がありました。

1 質疑等

令和4年第3回沖縄県議会(6月定例会)の結果について

警務部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「水難事故防止に関する請願について、県警だけでなく県の関係機関が連携して取組を強化する必要がある。」旨の意見がありました。

(2) 「令和4年沖縄県警察職員定例表彰式」の開催について

警務部から「新型コロナウイルス感染症拡大防止を図った上で、30年永年勤続職員及び優良駐在所職員配偶者に対する表彰を行った。」旨の報告がありました。

公安委員から「受賞した駐在所職員配偶者が大変感激していたとの報告を受けて、このような表彰式が今後の警察活動に繋がっていくものと感じた。」旨の意見がありました。

(3) タクシー配車アプリを使用した詐欺事件被疑者の検挙について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「タクシー配車アプリはシステムの設計によって、いろいろトラブルがあると聞いている。その辺りも考慮して対処してもらいたい。」旨の意見がありました。

(4) 令和4年度第1回通信指令業務研修の実施について

地域部から「警察の初動捜査の司令塔として重要な役割を担っている通信指令業務について、同業務への後継者育成等を目的に研修を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「通信指令業務では、現場急行の指令だけではなく、現場臨場時の事故防止についても指示していることに関心をした。高いスキルが必要とされる業務だと思うので、益々研鑽を積んでももらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 那覇市内における強盗致傷事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「強盗事件を粘り強く捜査し解決に導いたことを高く評価する。繁華街における安全確保のためにも、警察だけではなく県民全体で安全を守っていく気運の情勢が必要と感じた。」旨の意見がありました。

(6) 令和3年度下半期「交通安全対策等優秀警察署」表彰の実施について

交通部から「令和3年度下半期において交通事故抑止対策への取組が優秀であった警察署を表彰した。」旨の報告がありました。

公安委員から「いろいろ工夫した取組を行っていることを評価する。特に飲酒運転通知制度は企業にとって有益な制度なので積極的に働きかけ、もっと広げてもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 重要施設の周辺地域の上空における小型無人機等の飛行の禁止に関する法律違反事件の捜査教養について

警備部から「法律違反が発生した際の対応及び事件捜査について、現場で対応する警察署員等に対し教養を行った。」旨の報告がありました。

公安委員から「ドローンにはいろいろな利用価値があり規制も大変だと思うが、この研修を通して職員がドローンの知識を得ることができ、今後想定される事案等への対応がより良くなると思う。」旨の意見がありました。

(8) 令和3年中における情報技術解析実施状況について

情報通信部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「捜査には客観的な裏付けが重要となる。人為的ミスがないよう解析のプロセスにも注意してもらいたい。」との意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「9月の知事選を控え、多くの要人の来県が予想させることから警護の万全を最重要課題の一つとして、体制の確立と練度の向上に努めたい。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(10件)

警備部

・警備情勢について

生活安全企画課

・ちゅうちなー安全なまちづくり条例に基づく指針の改正について

刑事企画課

・逮捕状を請求することのできる司法警察員の指定について

監察課

・運転免許関係訴訟の結果について

広報相談課

・情報公開不開示決定の審査請求に対する裁決について

・保有個人情報不開示決定の審査請求の諮問について

・法定苦情(令和3年総務課第7号)の回答案について

運転免許試験課

・自動車教習所への対応について

地域課

・審査請求申立書の受理について

総務課

・総務課関係業務調整報告

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

・自動車運転免許の行政処分について